

Modernización de la salud pública

Un sistema de salud pública centrado en la equidad para un mundo moderno y cambiante

La modernización de la salud pública se trata de que la equidad sea la base del sistema de salud pública. Esto refleja el compromiso de Oregón de fomentar comunidades fuertes y dinámicas.

La modernización de la salud pública puede resolver las desigualdades en cuanto a la salud.

Con el COVID-19 se agrandaron las deficiencias del sistema. Se vio que las amenazas a la salud pública no afectan por igual a todos los habitantes de Oregón. Las comunidades de color, las comunidades tribales, las comunidades con discapacidades y otras comunidades desatendidas sufrieron los peores efectos durante la pandemia. Una solución es llevar el sistema de salud de Oregón hacia el futuro y, así, ayudar a que todos tengan la mejor salud posible.



Todos estamos involucrados en este importante cambio.

La colaboración es importante. Las comunidades de todo el estado se están asociando para crear un sistema de salud pública que funcione para todos. El sistema de salud pública de Oregón incluye:

- Agencias de salud pública estatales, locales y tribales
- Organizaciones comunitarias
- Coaliciones regionales para la equidad en salud
- Profesionales de atención a la salud
- Instituciones religiosas
- Escuelas
- Agencias medioambientales
- Colaboradores de distintos sectores

Estos grupos trabajan juntos. Las agencias gubernamentales de salud pública reúnen a la gente, promueven cambios políticos y garantizan que Oregón esté preparado para posibles amenazas a la salud pública. Los colaboradores comunitarios ayudan a fortalecer, defender, servir y dar voz a las comunidades en todo Oregón.



La modernización de la salud pública está reforzando el sistema de salud de Oregón.

La salud pública consiste en:

- Crear colaboraciones entre las comunidades
- Garantizar que el personal que trabaja en el ámbito de la salud pública esté capacitado, sea receptivo y esté valorado.
- Apoyar la recopilación y el intercambio de datos y que estas actividades estén centradas en la equidad y que sean dirigidas por la comunidad.
- Facilitar el acceso a alimentos saludables y a la actividad física.
- Participar en iniciativas de prevención y aumentar la concienciación al respecto.
- Minimizar el impacto de posibles amenazas para la salud pública.
- Facilitar el acceso a los servicios de salud preventivos, incluyendo los servicios integrales de salud reproductiva.